

Transcription de la vidéo :

Gilles Uhlrich, Directeur de la GS EFE : La Graduate School Éducation Formation et Enseignement a son identité, construite autour des masters métiers de l'éducation. Elle porte trois mentions de master. Enseignants du premier degré, enseignants du second degré et formateurs de formateurs. Cette Graduate School est une structure implantée sur plusieurs sites de l'Université Paris-Saclay Versailles Saint-Quentin, Evry, faculté des Sciences et faculté des Sciences du Sport. Son objectif est donc de valoriser les formations et de développer la recherche en se saisissant de toutes les problématiques liées à l'éducation. Elle porte donc un enjeu de société majeur qui vise à former à tous les âges de la vie professionnelle des intervenants éducatifs.

Catherine Berrier, Directrice-adjointe de la GS EFE : La Graduate School propose une offre de formation initiale et continue très étendue et qui s'adresse à différents publics. Ses briques de base sont les masters aux métiers de l'enseignement, de l'éducation et de la formation, les masters MEEF, ceci dans différentes disciplines : anglais, histoire-géographie, mathématiques, EPS, SVT et Sciences Économiques et Sociales. Tout en mettant en œuvre des maquettes de formation de l'académie de Versailles. Dans nos formations, les étudiantes et étudiants sont très concernés par la construction de leurs compétences pré-professionnelles en vivant des enseignements qui visent bien sûr au concours national, mais aussi à l'apprentissage du métier à travers évidemment des enseignements disciplinaires, scientifiques, mais aussi des enseignements didactiques, pédagogiques, des mises à l'épreuve sur le terrain qui peuvent déboucher sur des formations en alternance ou des formations en continu qui permettent l'acquisition de compétences et le maintien des compétences tout au long de la vie.

Marianna Lagrue, étudiante en Master : On a des stages en master MEEF et ça nous permet de valider si l'affect qu'on a avec ce métier il est bien présent, et puis face aux élèves, on ne peut pas tricher, donc forcément on est très heureux quand on est en accord avec ce qu'on veut faire, de pouvoir être devant les élèves, de leur faire cours, et puis de voir que toutes les compétences acquises ici, elles servent à quelque chose et que ça a un vrai effet sur les élèves, et de voir que ça fonctionne, c'est génial.

Catherine Berrier : Une des missions de notre Graduate School est de valoriser nos formations à travers des actions transverses et collectives, des événements fédérateurs comme la cérémonie de remise des diplômes, comme l'organisation de séminaires vers les enseignants, mais aussi des journées d'études plutôt destinées aux étudiantes et étudiants. L'enjeu de la recherche est à la fois très important et en même temps n'était pas si évident parce que les professeurs et les apprenants professeurs sont déjà très mobilisés sur la maîtrise de leur discipline, mais au sens de transmettre des connaissances et d'apprendre le métier d'enseignant. En réalité, il y a un véritable enjeu de les initier aussi à la production des savoirs, et pas seulement à leur transmission, et donc à les initier à la recherche dans leur discipline.

Maryse Bresson, Directrice-adjointe Recherche de la GS EFE : L'enjeu de la recherche est à la fois très important et en même temps n'était pas si évident parce que les professeurs et les apprenants professeurs sont déjà très mobilisés sur la maîtrise de leur discipline, mais au sens de transmettre des connaissances et d'apprendre le métier d'enseignant. En réalité, il y a un véritable enjeu de les initier aussi à la production des savoirs, et pas seulement à leur transmission, et donc à les initier à la recherche dans leur discipline.

Laure Plançon-Arnould, Chargée de mission Relations internationales de la GS EFE : La Graduate School renforce l'internationalisation de ces formations en favorisant les interactions de nos étudiantes et étudiants, futurs professeurs avec leurs homologues européens. Cela passe par des

Présentation de la Graduate school Education Formation Enseignement de l'Université Paris-Saclay

stages qui peuvent être faits à l'étranger dans le cadre des conventions Erasmus, ou bien en participant à des écoles thématiques internationales comme celle du consortium EUGLOH qui rassemble neuf grandes universités européennes, dont Paris-Saclay fait partie.

Gilles Uhlrich : Alors, venez nous rejoindre pour entamer une si belle et noble aventure qui consiste à accompagner le développement et l'épanouissement des futures générations.